

L'archevêque chypriote Chrysostomos II s'entretient avec l'ambassadeur cubain à Nicosie



La Havane, 19 mai, (RHC).-Le représentant principal de l'Église Orthodoxe de Chypre Chrysostomos II s'est entretenu avec l'ambassadeur cubain à Nicosie , Aramis Fuente.

Pendant la rencontre, ils ont échangé des vues sur plusieurs sujets d'intérêt mutuel.

Aramis Fuente a donné des détails d'un projet de solidarité conçu par l'UNESCO appelé **José Martí**, pour rendre hommage à notre Héros National, à l'archevêque chypriote.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/56455-larcheveque-chypriote-chrysostomos-ii-sentretient-avec-lambassadeur-cubain-a-nicosie>



Radio Habana Cuba